
CR Bresse du 1 septembre 2007
C’est un peu binaire, noir et blanc, pas très dans la nuance, pas du tout littéraire mais
…. j’ai aimé et je n’ai pas aimé….

-J’ai aimé la liste exhaustive de Lolo pour les préparatifs au roulage. Il fallait bien un camion,
c’est sûr.
-J’ai aimé justement le voyage en camion. On a eu largement le temps de faire connaissance.
-J’ai aimé la recherche infernale, la course d’orientation, le rallye pour trouver un resto le
vendredi soir, avec mimi et Olivier B au roadbook.et carto.
-J’ai aimé la reconnaissance nocturne à la lampe de torche du circuit, avec Lolo sur la
meilleure traje..La lune était heureusement là aussi ( pour nous montrer les virages en dévers)
Et oui Hight Tech.
-J’ai aimé la nuit dans le paddock avec ma belle et tendre à mes côtés.Ca va faire des jalouses.
-J’ai aimé le déjeuner dans le paddock. En fait, on peut tout faire dans un paddock.
-J’ai aimé l’assistance technique et psychologique des frères Bony à la recherche de pièces
introuvables.
-J’ai aimé rencontrer ce motard d’Annecy avec sa 750 GSXR Srad sans qui ce samedi aurait
été bien terne. Et oui les supports repose pied sont les mêmes !!
-J’ai aimé les belles montées d’adrénalines, dans la pré grille, dans la ligne droite des stands,
au freinage qui suit, partout quoi. !!!!
-J’ai aimé les Tontons pistards à l’œuvre. Y a qu’en même du métier.
-J’ai aimé goûter le rosé pamplemousse bien frais.

-J’aurai bien aimé récupérer un autographe de M.SHUMI, pas pour moi mais pour mon gosse.

-Je n’ai pas aimé du tout le déroulement de la 1ere cession, plus particulièrement le tour de
chauffe et encore plus particulièrement l’épingle de l’autoroute.
Lolo m’avait dit « Tu verras, c’est un endroit que l’on passe presque à l’arrêt » Mais à ce
point j’y croyais pas .

Merci à tous les tontons pour cette belle aventure.

Bob


